



Die Geehrten: (v. l.) Paul Schuler, Markus Bisig, Karl Abegg, Richard Hutter und Präsident Pius Egli.



Bilder kk Markus Bisig alias Tony Marshall gab Vollgas.

Die singenden Jubilare feierten

Am Sonntag hatte der Männerchor Pfäffikon am Etzel allen Grund zum Feiern, wurde er doch auf den Tag genau vor 75 Jahren gegründet. So fanden sich weit über 200 Personen im Restaurant «Sternen» in Pfäffikon ein, um den Geburtstag zusammen mit Freunden und Sängerkollegen zu feiern.

Von Kurt Kassel

Pfäffikon. – Im Anschluss an die auf den Vormittag einberufene ordentliche Generalversammlung trafen die Gäste zum Apéro ein. Dabei zeigte sich, dass es unter Sängern keine Berührungängste gibt. Schnell fand man sich zusammen. Viele kannten sich schon von früheren Anlässen. Präsident Pius Egli konnte in seiner Begrüssung den Kantonalpräsidenten

Fabian Bucher, Freienbachs Gemeindepräsidenten Daniel Landolt, Bezirksammann Richard Kälin und viele Vertreter von Vereinen aus der Region und dem Kanton willkommen heissen. Er verdankte die vielen mitgebrachten Geschenke. Sympathisch war, dass alle angesagten Redner nicht steif von der Bühne herab sprachen, sondern sich mit dem Mikrofon unter die Gäste mischten.

Exklusives geboten

Anschliessend folgte der erste von zwei Showblöcken. Dieser zeigte, dass der jubelnde Verein weder Geld noch Mühe gescheut hat, um seinen Gästen Exklusives zu bieten. So sangen sogar verstorbene Stars ihre bekanntesten Lieder. Riesenapplaus bekamen dafür Rudi Schurike (Bruno Jakob) für «O mia bella Napoli», Heinz Rühmann (Armin Schmid) mit «Ich breche alle Herzen», Lale Andersen (Markus Prell)

mit «Lili Marlene» und Luciano Pavarotti (Markus Simmen) mit «Mamma». Während des Mittagessens wurde auf der Leinwand die Vereinsgeschichte mit ihren Höhepunkten gezeigt. In einem von älteren Vereinsmitgliedern in Interviewform hergestellten Film kamen Männer der ersten Jahre zum Zuge und erzählten Reminiszenzen aus der Vergangenheit.

Musikalisches Können gezeigt

Der Männerchor zeigte sein musikalisches Können mit seinem Dirigenten Fabian Bucher und sang «Der Männerchor von Pfäffikon», «das Schifferlied», «Nachtgesang im Walde», «Abiglüte am Zürisee» und «España olé». Im zweiten Showblock kamen dann auch noch Rocco Granata (Marcel Schmutz), Adriano Celentano (Josef Weiher), Heino (Jules Gassmann) und Tony Marshall (Markus Bisig) zu Ehren. Alle diese bekannten Namen wurden übrigens im gleichen Jahr ge-

boren, in dem der Männerchor gegründet wurde.

Die beiden Sängerkameraden Markus Bisig und Karl Abegg, die an der GV zu Ehrenmitgliedern gewählt wurden, durften aus den Händen des Präsidenten ihre Ehrenurkunden entgegennehmen. Beide singen seit bald 30 Jahren im Verein und sind immer bereit, zusätzliche Aufgaben zu übernehmen. Richi Hutter und Paul Schuler wurden für 35 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Zum Abschluss des Jubiläumsfests wurde den Gästen noch ein musikalischer Augen- und Ohrenschaus geboten. Die Starlets live, drei Damen aus Schaffhausen, begeisterten mit ihren Darbietungen im Stil der Andrews Sisters, die als erste Girlband die amerikanischen Soldaten unterhielten. Für die Interpretation unvergesslicher Stücke wie «Bei mir bist du schön», «Rum and Coca-Cola» sowie von Boogie Woogies und Glenn-Miller-Melodien erhielten sie riesigen Applaus.